

Cuba organise la 8e rencontre internationale Justice et Droit



La Havane, 26 avril, (RHC/ACN).- Le Tribunal Suprême de Cuba organise la 8e rencontre internationale Justice et Droit 2016.

Des avocats et des magistrats d'une large vingtaine de pays ont confirmé leur participation à cette rencontre qui se tiendra du 18 au 20 mai au Palais des Congrès de La Havane.

Au cours d'une conférence de presse, Rufina Hernández, juge du Tribunal Suprême Populaire de Cuba a déclaré que la rencontre s'est consolidée comme un espace scientifique aussi bien national qu'international.

Elle a précisé que l'ordre du jour rejoint toutes les matières judiciaires de la compétence des tribunaux et il est marqué par la pluralité des questions au débat.

Une des quatre commissions analysera des questions liées au Droit pénal, à la Criminologie et à la Criminalistique.

Une autre portera sur les Droits civiques, le Droit administratif et de la famille, le Droit du travail et la protection sociale, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/91645-cuba-organise-la-8e-rencontre-internationale-justice-et-droit>



Radio Habana Cuba